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Locarno, 13.08.2024 

 

Egregio Signor Sindaco, 
GenƟli Signore Municipali, 
Egregi Signori Municipali, 

Premessa 

A Locarno apparentemente non si usa indicare la durata e la natura dei lavori stradali 
mediante adeguaƟ cartelloni visibili. Indicando la durata e gli obieƫvi dei lavori stradali, si 
offrono numerosi vantaggi per la ciƩadinanza, quali una migliore organizzazione per ciƩadini 
e aƫvità commerciali, una riduzione dell'impressione negaƟva sui residenƟ e sui trasporƟ 
pubblici e privaƟ (maggiore acceƩazione), un monitoraggio più efficace del progresso dei 
lavori da parte di ciƩadini e autorità, una maggiore trasparenza. Inoltre, l'informazione 
pubblica comporta un controllo indireƩo ed è incenƟvo per l'impresa incaricata a rispeƩare i 
tempi previsƟ. 

Interrogazione 

Alla luce dei vantaggi sopra elencaƟ, si interroga il Municipio di Locarno per sapere: 

1. MoƟvazione: Quali sono i moƟvi per cui a Locarno non si usa indicare la durata dei 
lavori stradali nei comunicaƟ e nei cartelloni visibili? 

2. PraƟche CorrenƟ: Quali sono le aƩuali praƟche adoƩate dal Municipio per informare 
i ciƩadini riguardo ai lavori stradali e le relaƟve tempisƟche? 

3. Possibilità di Miglioramento: Il Municipio ha preso in considerazione l'adozione della 
prassi di indicare la durata dei lavori stradali come metodo standard per migliorare la 
comunicazione con i ciƩadini e ridurre i disagi? 

4. Penalità ContraƩuali: I contraƫ prevedono penalità in caso di mancato rispeƩo delle 
tempisƟche? 



 

Confidando in una vostra sollecita risposta, porgo disƟnƟ saluƟ 

Marko Antunovic 

Mariachiara Coƫ 

Pierluigi Zanchi 

 

 


